



# Jorge Álvarez Maynes se lanza contra evento de Xóchitl

Ante el arranque de las precampañas, el emecista comparó el evento de Samuel con el de Gálvez.



**LPO (Monterrey) [ 21/11/2023 ]**

El coordinador de campaña de Samuel García, Jorge Álvarez Maynez, aseguró que el evento del arranque de precampaña de la aspirante del Frente Amplio, no cumplió las expectativas.

Consideró que la panista comenzó su precampaña desde Chihuahua, en un evento que dejó a deber, a comparación con Samuel García que reunió arriba del 25,000 asistentes en el centro de Monterrey.

“Ni con 5 meses de ventaja pudieron hacer algo decente... Como lo dijo Samuel García: no perdamos un minuto más con el Frente. Están fritos” destacó el coordinador desde su cuenta en redes, donde acompaña la publicación con fotografías de los eventos de Samuel frente al de Xóchitl.